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Bastia e lemulte del T-Red
Stasera riunione sui ricorsi
Si allarga il caso delle sanzioni ai semafori di via Hochberg: il comitato
chiede l’intervento del prefetto. «Fare chiarezza, c’è chi ha ricevuto otto verbali»

BASTIA UMBRA – T-Red all’in-
crocio di via Hochberg, ancora
mobilitazione dopo le polemi-
che e le prese di posizioni di
questi giorni. Il comitato «Sì ro-
tatoria – no Tred» ha chiesto un
incontro urgente al Prefetto: tor-
nerà a riunirsi questa sera al cir-
colo ricreativo San Lorenzo do-
ve sarà fatto il punto, a chi ha
avuto multe – in un caso un citta-
dino ne ha ricevute otto -, su co-
me ricorrere. Le rappresentati
del comitato, dunque, hanno in-
viato una richiesta di incontro
urgente via Pec al Prefetto. «E’
necessario che venga fatta chia-
rezza prima possibile – dice Pao-
la Mela - per evitare ai tanti citta-
dini che si sono visti notificare i
verbali, di generare delle ingiu-
stizie tra chi ha pagato o inten-
de pagare in misura ridotta e
chi decide di fare ricorso per ot-
tenere l’annullamento dei verba-
li, speriamo che il sindaco fac-
cia in modo di accelerare i tem-
pi e ottenere un punto fermo sul-
la legittimità dei verbali notifica-
ti». «L’incertezza è massima tra i

cittadini sanzionati - aggiunge
l’avvocato Katiuscia Malfetta -
molti si rivolgono a noi per capi-
re come comportarsi: pagare
per non far lievitare l’importo o
fare ricorso? Non credo serva
molto tempo per verificare se
esiste o no la delibera di giunta
che individua il posizionamento
dell’impianto, speriamo che il
comune chiarisca presto, per-
ché noi la delibera on line non

l’abbiamo trovata e quindi in ba-
se ad alcune sentenze della Cas-
sazione i verbali impugnati con i
ricorsi potrebbero essere tutti
annullati dal Giudice di Pace o
dal Prefetto». Riguardo all’incon-
tro odierno, chiunque intende
fare ricorso dinanzi il Giudice di
Pace ovvero al Prefetto dovrà
consegnare copia delle multe ri-
cevute, nonché copia del docu-
mento di identità.

ASSISI

L’Istituto Alberghiero di Assisi
apre il ristorante didattico. Inau-
gurazione domattina, nella sede
di Santa Maria degli Angeli, alle
ore 12.45, con un evento specia-
le denominato «Il Ristorante dei
Ragazzi»; un momento destina-
to ai genitori, amici e parenti de-
gli studenti della classe 2B per
quello che rappresenta l’appun-
tamento iniziale al quale segui-
ranno altri destinati a tutte le
classi della scuola. Un’occasio-
ne unica che permette agli allie-
vi di mettere in pratica le com-
petenze acquisite durante il per-
corso formativo, sotto la guida

dei professori Nello Baldelli e
Francesca Ravalli per la cucina,
Claudia Apostolico per il servi-
zio in sala e Francesca Galli per
l’accoglienza.
«Il ristorante didattico – spiega
il vice preside Aldo Geraci, coor-
dinatore dell’iniziativa – offre
molteplici vantaggi: gli studenti
possono sperimentare situazio-
ni lavorative reali, applicando
concretamente le nozioni appre-
se e sviluppando competenze
organizzative e gestionali. Inol-
tre, hanno l’opportunità di mo-
strare ai propri cari il frutto del
loro impegno, rafforzando il sen-
so di orgoglio e motivazione».
«Queste iniziative rappresenta-
no un’opportunità preziosa per i

nostri studenti, che possono ap-
plicare concretamente le com-
petenze acquisite e confrontar-
si con il mondo reale – aggiun-
ge la dirigente scolastica Stefa-
nia Tarini – Il coinvolgimento
delle famiglie e della comunità
locale rafforza il legame tra
scuola e territorio, promuoven-
do una formazione di qualità e
inclusiva. Siamo orgogliosi di
poter offrire esperienze così si-
gnificative, che preparano i no-
stri ragazzi al futuro con profes-
sionalità e passione». Periodica-
mente verrà allestito un convi-
vio serale aperto al territorio e
rappresenterà il ristorante didat-
tico aperto alla comunità.

Maurizio Baglioni

S. MARIA DEGLI ANGELI – Il vi-
cesindaco Valter Stoppini ha
espresso il suo profondo dolore
per la scomparsa di Pirro Piri-
nei, già consigliere municipale
e assessore del Comune di Assi-
si. «A nome mio personale, del-
la Giunta e dell’intera ammini-
strazione comunale, esprimo
profondo cordoglio e le più sen-
tite condoglianze alla famiglia»
le parole di Stoppini. Pirro Piri-
nei, spentosi all’età di 76 anni, è
stato consigliere comunale,
con l’incarico di capogruppo,
dal 1997 al 2001 durante il pri-
mo mandato di Giorgio Bartolini
e poi anche assessore ai lavori
pubblici dal 2001 al 2005, du-
rante la seconda sindacatura
Bartolini. Ha ricoperto anche
l’incarico di consigliere comuna-
le. Oltre all’attività politica, è sta-
to impegnato nel sociale e in
ambito parrocchiale. Il funerale
si svolgerà oggi, venerdì 17 gen-
naio, alle ore 14.30 nella Chiesa
del Cristo Risorto presso il cimi-
tero nuovo di Santa Maria degli
Angeli. Al termine della Santa
Messa seguirà la tumulazione al
cimitero di Assisi.

Santa Maria degli Angeli

Il cordoglio
per la scomparsa
di Pirro Pirinei

PROVINCIA
Assisi - Bastia Umbra - Todi

TODI – «Amerina Bike Route»:
è il progetto approvato dalla
Giunta comunale per il
finanziamento di interventi
volti alla promozione della
mobilità ciclistica e del
cicloturismo. L’iniziativa punta
alla valorizzazione in termini
bike dell’antica Via Amerina e
del territorio dei comuni che
insistono lungo il tracciato
umbro, con Todi capofila di
una aggregazione che vede
coinvolti anche Avigliano
Umbro, Montecastrilli, Amelia e
Penna in Teverina. Il progetto,
a valere sul bando «Bici in
Comune» promosso da
Ministero dello Sport, per il
tramite di Sport e Salute e
dell’ANCI, prevede
investimenti per 100 mila euro
da destinare alla qualificazione
del percorso, la valorizzazione
del patrimonio paesaggistico e
l’organizzazione di eventi a
tema. «Amerina Bike Route -
spiega il vicesindaco Claudio
Ranchicchio - si inserisce nella
direttrice sviluppata in questi
ultimi anni che ha visto
destinare attenzione alla
promozione della ricchezza
ambientale del territorio,
risorsa per cui la città ha
ottenuto nel 2024, per il quinto
anno consecutivo,
l’attestazione «Spiga Verde«
riservata alle realtà che si
distinguono per politiche
sostenibili». In questo contesto
sono rientrate iniziative quali il
protocollo Todi Slow Life
sottoscritto con Slow Food
Umbria, la partecipazione a
Frantoi Aperti e Calici di Stelle
e il progetto comprensoriale
Media Valle TOUR sviluppato
insieme ad altri nove comuni
dell’area centrale della regione.

S.F.

Il vicepreside Aldo Geraci
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contestato
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Il comitato
«Il sindaco
deve accellerare
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sulla legittimità
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e mobilità

Apre il ’Ristorante dei ragazzi’
Gli studenti dell’Alberghiero
hanno il loro locale da gestire
Assisi: domattina l’inaugurazione con gli inviti nella sede di Santa Maria degli Angeli
Il vicepreside: «Sperimentiamo situazioni lavorative reali». In arrivo le serate speciali

I progetti di Todi

Pista ciclabile
lungo l’«Amerina
Bike Route»


